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От редакторов

Дорогие ребята! Вот и на-
стал тот момент, когда мы, 
одиннадцатиклассники, под-
ступили к одному из самых 
ответственных шагов в жиз-
ни. Сейчас перед нами откры-
ты практически все двери, на 
нашей карте множество до-
рог, но нужно принять тяже-

лейшее решение. 
Не бойтесь осуществлять 

мечты, задумки, воплощать 
идеи. Войдите в новую жизнь 
твёрдыми и смелыми шагами. 
Главное помнить, что даже 
если вас настигнут трудности 
или неудачи, не нужно опу-
скать руки. Это лишь толчок 

к тому, что нужно проанали-
зировать ситуацию, сделать 
правильные выводы и идти 
своей дорогой дальше. 

Пусть лицей останется до-
брой и светлой страничкой в 
вашей жизни. Годы будут не-
умолимо идти вперёд, но вос-
поминания должны остаться 
с вами на всю жизнь. Пред-
ставьте, как будет здорово че-
рез 10 или 15 лет пролистать 
страницы этой газеты и с те-
плотой вспомнить все те со-
бытия, которые мы прошли 
вместе. Да, временами было 
сложно, но светлых моментов 
гораздо больше. Столько пар, 
столько мероприятий у нас за 
плечами. Хочется, чтобы ли-
цей остался в сердце каждого, 
лучшие друзья не были забы-
ты, а все чёрные жизненные 
полосы остались позади.

Муравлева Лида, 11 А

Временем самых долгих 
и веселых моментов на-
шей жизни можно счи-

тать школьные годы. Вначале 
кажется, что путь, наполнен-
ный различными страхами, 
непредсказуемыми ситуация-
ми и увлекательными момен-
тами, будет идти вечно. Одна-
ко, и у вечного пути есть свое 
логическое завершение. На-
стает тот момент, когда нуж-
но покинуть стены любимого 
лицея, где уже каждый стал 
тебе как родной, и начинать 
двигаться дальше по течению 

жизни. Поступить в универ-
ситет, стать студентом, или 
может даже устроиться на ра-
боту. Но никогда не стоит за-
бывать о том месте, в которое 
вы можете прийти в любой 
ситуации, в уютной атмосфе-
ре родных кабинетов погово-
рить с любимыми учителями. 
И именно поэтому мы с вами 
не прощаемся, дорогие вы-
пускники, а говорим лишь 
«До новых встреч!»

Иванова Анна, 10 В
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Наш 10 «А»
Сложно отказываться от 

того, что тебе привыч-
но и пробовать что-то 

новое. Уйти из старой шко-
лы - большой шаг, ведь ты не 
знаешь, какая будет новая, 
тебя одолевают сомнения: «а 
что там будет?», «а вдруг мне 
не понравится?», «меня могут 
не принять в новый класс», 
«говорят, учиться там труд-
но» и т.д.

 Но 1-го сентября в лицее 
ТГУ появился новый 10 «А», 
20 незнакомых ребят сидели 
за партами и с нетерпением 
ждали начала классного часа. 

Каждый из нас был перепол-
нен волнением и радостным 
предвкушением от предстоя-
щего учебного года.

Мы не обычныйкласс: у нас 
половина ребят учатся вфиз-
мате, а другая половина–в 
соц-экономе. Но, несмотря 
на то, что многие предметы 
у нас ведут разные учителя, 
мы смогли сдружиться. Все 
ученикинеповторимые.В на-
шем классе есть танцоры, 
спортсмены, геймеры, музы-
канты, художники и просто 
хорошие люди. Мне нравятся 
лицеисты своей активностью 

и целеустремленностью. Уче-
ба даётся не так легко, как в 
обычной школе, на уроках 
возникает много вопросов, но 
преподаватель всегда готов 
ответить и помочь. Пары про-
летают быстро и интересно, 
никогда не успеваешь заску-
чать.

Дружный класс и приятная 
атмосфера - что ещё нужно 
для хорошей учебы? :)

Олеся Дукарт, 10 А
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Знакомьтесь, 10 «Б»

В лицее при ТГУ снова 
новый10Б. Конечно, 
банально прозвучит 

фраза «наш 10Б – очень друж-
ный класс». Тем не менее, это 
действительно так. Наш класс 
многонациональный:здесь и 
немцы, и украинцы, и русские, 
и литовцы и даже киприотка.
Много спортсменов в нашем 
10Б: стрелки, каратисты, бор-
цы, баскетболисты и пловцы. 

За месяц не произошло ни 
одного серьезного конфлик-

та, с первых дней общения 
между нами появилась креп-
кая связь. У каждого в нашем 
классе была своя причина для 
поступления в Лицей ТГУ. 
Кто-то хотел сменить обста-
новку, завести новые знаком-
ства, кто-то хотел получать 
более качественные знания, 
чем в школе. Сегодня все до-
вольны тем, что смогли по-
ступить сюда. 

В лицее замечательное 
преподавание и очень об-

щительные и дружественно 
настроенные одиннадцати-
классники. Для каждого наш 
лицей значит что-то свое, 
особенное. Но в жизни каж-
дого это, несомненно, новая 
фундаментальная ступенька, 
которую нельзя никак пере-
скочить и забыть о ней. 

И, мы рады, что именно Ли-
цей ТГУ стал для нас этой сту-
пенькой!

Влад Панин, 10 Б
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А сейчас - 
немного о 10В!
Cпешим представить вам 

наш замечательный 
10В класс, который со-

стоит из химико-биологиче-
ского и гуманитарно-право-
вого профилей. Нас 19, и все 
мы веселые и разносторон-
ние ребята, которые пришли 
в Лицей ТГУ из разных школ 
или даже городов, за совер-
шенно новым, более высоким 
уровнем знаний. 

Как говорят, первые впе-
чатления самые яркие. А ка-
кие же были у нас? Радость, 
интерес, желание скорее здесь 
учиться. Конечно же, многое 
стало непривычно. Напри-
мер: пары и электронный 
звонок, - такого в школах не 
было!  Что же было дальше? 
А дальше(неожиданно для 
многих!) наш класс быстро 

сплотился. И все же, несмо-
тря наразличные неувязки, 
мы верим, что не сломимся 
перед препятствиями и будем 
очень-очень дружными на 
протяжении этих двух лет.

Лемешко Иван и 
Иванова Анна, 10 В
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Это мы - 11 А!

Муравлева, 11 А
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ФИЗ-МАТ «11 Б»
Как скоротечно время.

Кажется, совсем не-
давно мы были перво-

классниками и переступали 
порог школы, даже не подо-
зревая, что через 10 лет нам 
будет суждено встретиться в 
лицее ТГУ, в 11«Б» классе. Я 
здесь совсем недавно, но уже 
успела понять насколько это 
необыкновенное и уникаль-
ное место, в котором царит 
дружественная атмосфера, 
где каждый готов помочь друг 
другу, в котором учатся целе-
устремленные и амбициозные 
ребята. Мы все пришли сюда 
из различных школ, лицеев, 
гимназий, в разное время, со-
вершенно непохожие друг на 
друга, но благодаря профес-
сиональной работе педагогов 
мы стали единой командой. 

К сожалению, в отличие 

от большинства лицеистов, 
я проучусь со своими одно-
классниками всего год, и от 
этого становится немного 
грустно. Но в тоже время при-
ходит осознание, что мы сто-
им на пороге новой жизни, 
окрыленные ветром перемен, 

с пониманием, что осталось 
лишь уловить его порывы и 
ринуться вперед, в светлое бу-
дущее, рука об руку с верны-
ми товарищами, зная, что они 
всегда тебя поддержат.

Бубнова Аня, 11 Б



26октября 2016 г. в 
нашем лицее про-
шел День Лицеи-

ста. На этом празднике деся-
тиклассники прошли обряд 
инициации, и, теперь, в пол-
ной мере могут считать себя 
учениками лучшего лицея 
этого города. Это мероприя-
тие было волнительно, ново 
и интересно для всех учени-
ков лицея.Могу заметить, что 
одиннадцатиклассники уже 

были посвящены в лицеисты 
в прошлом году, но тем не ме-
нее, по их словам, день лицеи-
ста в этом году был уникален. 
Так же, для преподавателей 
и директора лицея этот день 
был не менее значим. 

Само мероприятие вклю-
чало в себя несколько частей: 
спектакль «Одиссея» из пяти 
частей (каждую часть играл 
отдельный класс), традици-
онная притча директора ли-

цея, речи выпускников лицея, 
нынешних студентов, а так же 
вручение зачетных книжек и 
фирменных футболок с лого-
типом лицея ТГУ. 

Начну повествование.«Шоу 
мастгоу он», в актовом зале 
ТГУ полно зрителей- роди-
телей и друзей лицеистов, 
пришедших поддержать сво-
их близких, Актеры заняли 
места на сцене, спектакль на-
чался. Нельзя не заметить, 

ПОСВЯЩЕНИЕ В



что свет, музыка и весь спек-
такль в целом был поставлен 
на достаточно высоком, если 
не сказать профессиональном 
уровне, в том числе, актер-
ская игра. Я, как участник со-
бытий, могу вам сказать, что 
накаленная обстановка была 
не только на сцене, где про-
исходили подвиги Одиссея и 
настоящие битвы, но и за ку-
лисами. Подавляющая часть 
актеров была окутана веселым 

волнением перед выходом на 
сцену.По окончании спекта-
кля и возвращенииОдиссея к 
Пенелопе зал взорвался апло-
дисментами. После спектакля 
слово дали выпускникам ли-
цея и преподавателям, от них 
мы услышали много теплых 
слов и хороших советов. В за-
ключении скажу, что празд-
ник вышел действительно 
очень необычным и веселым, 
более того, он сплотил всех 

учеников, переживших все на 
одной сцене. Обязательно же-
лаем повторения Дня Лицеи-
ста в следующем году. Отныне 
Лицей - наш второй дом.

Владислав Панин, 
Михаил Селиховкин,

Кирилл Хлебников, 10 Б

ЛИЦЕИСТЫ 2016
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Спартакиада
Ну вот прошло очеред-

ное спортивное меро-
приятие для лицея – 

Спартакиада. Очередное для 
лицея, но не для учащихся 
10-ых классов. Для них Спар-
такиада стала «последним 
глотком свежего воздуха» пе-
ред началом учёбы. Хотяма-
тёрыеодинадцатиклассники  

уже и проходили через Спар-
такиаду, но не остались к ней 
равнодушны. Все участники 
яростно боролись за право 
быть лучшими. Болельщи-
ки были не менее активны и 
поддерживали свои команды 
кричалками. Подведём итоги: 
11 «Б» занял первое место;10 
«Б» выиграл в конкурсе пере-

тягивание каната; а лучшую 
газету нарисовал 11 «А».

И, конечно, выразим свою 
благодарность за проведён-
ное мероприятие преподава-
телю физической культуры 
Потовской Евгении Станис-
лавовне!

Кирилл Хлебников, 10 Б
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Лицейский Новый год

Совсем недавно многие 
жители мира отпразд-
новали самый волшеб-

ный праздник в году - Новый 
год. Его встреча – событие, 
наполненное весельем и ра-
достью, традициями и обы-
чаями. И все составляющие 
этого чудесного праздника 
запомнились нам на Ново-
годней елке «Лицея ТГУ».
Лучезарные улыбки лицеи-
стов в преддверии окончания 
года, показа своих номеров и 
фильмов и, конечно же, за-
жигательных танцев не остав-
ляли равнодушными никого. 
Это был не обычный утрен-
ник с хороводами вокруг елки 

и подарками от Деда Мороза, 
а целое шоу под названием 
«Один в один». У всех клас-
сов была одна задача - под-
готовить пародию на телешоу 
и сделать фильм о лицейских 
буднях, с чем все справились 
на самом высоком уровне, но 
нельзя не отметить самые за-
поминающиеся и изысканные 
работы. По мнению лицеи-
стов, лучший фильм был у 11 
Б класса:хороший юмор, опе-
раторская работа и монтаж 
этого фильма - вот что понра-
вилось каждому лицеисту. 

Помимо фильмов было за-
дание и возможность блес-
нуть своими актерскими та-

лантами и представить на 
сцене известные телешоу с 
российского и зарубежного 
телевидения. Тут лицеисты 
выбрали целых 3 победителя. 
1 место занял 10А класс, ко-
торый представлял ток-шоу 
«Давай поженимся» и собрал 
громкие овации публики бла-
годаря ярким персонажам 
и вживанием в роли на все 
100%. 2 место у 11А класса, 
представившего хит – парад 
самых популярных исполни-
телей, таких как Кристина Si, 
Пика и другие. Ну а 3 место 
занял 10В класс с известной 
программой Первого канала 
«Модный приговор». 

Окончание праздника было 
не менее зажигательным, ведь 
все лицеисты вышли на танц-
пол, дабы показать свои уме-
ния двигать телом или просто 
потанцевать под известные 
хиты. Именно этой чудной и 
бесподобной атмосферой нам 
и запомнилась встреча этого 
Нового года, а что же будет в 
следующем, пока остается за-
гадкой.

Иванова Анна, 10 В
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Наши преподаватели
Интервью с Анастасией Александровной Исаевой (преподаватель права)

Здравствуйте, Анастасия 
Александровна.Для начала 
расскажите, как вы связали 
свою жизнь с юриспруден-
цией? С чем было связано 
это решение?

В школе я увлекалась истори-
ей, писала свои первые научные 
работы. Когда пришло время 
поступать в университет, то по-
давала документы на разные 
факультеты и в разные ВУЗы – 
философский, педагогический. 
И хотя я везде поступила, но 
учитывая интерес к правовым 
вопросам, который возник при 
реализации проектов по исто-
рии, мой выбор пал на юриди-
ческий факультет.

А какой предмет вы пре-
подаете в университете? 

Я работаю на кафедре кон-
ституционного и междуна-
родного права. В разное время 
я вела международное право, 
муниципальное право, консти-
туционное право РФ и зарубеж-
ных стран, а еще гражданское 
право.

А почему вы решили пре-
подавать именно в универ-

ситете, а непойти, скажем, 
на государственную службу?

Я была на государственной 
службе, но мне она показалась 
скучной, не требующей эволю-
ционного развития. Да и мало 
что там зависит от конкретного 
человека. Результатов работы 
не видно. Поэтому попробова-
ла все сферы деятельности, ка-
кие только возможно для юри-
ста, кроме, наверное, нотариата. 
Этим не занималась никогда. 
Везде мне было некомфортно, я 
видела, что это все не мое. Об-
разование и частная практика 
мне действительно ближе всего, 
и это то, чем я сейчас и занима-
юсь.

А сколько лет вы уже за-
нимаетесь преподаватель-
ской деятельностью?

Когда университет закончи-
ла, сразу поступила в аспиран-
туру, а там обязательно нужно 
по 100 часов в год заниматься 
учебной практикой. Поэтому 
уже где-то 9 лет. 

А чем, помимо юриспру-
денции и преподавания, вы 
увлекаетесь?

Если говорить о личных 
хобби, то я люблю искусство. 
Сама занимаюсь рисованием, 
лепкой. Люблю посмотреть на 
творчество известных авторов, 
часто бываю на выставках.

И как от будущего абиту-
риента преподавателю, у 
меня к вам вопрос: разумно 
ли сейчас идти на юрфак? И 
если да, то какая специали-
зация в дальнейшем будет 
наиболее востребованной?

Все зависит от того, кем вы 

видите себя в перспективе, а 
также от личных способностей. 
Выбор будущей профессии - 
дело нелегкое, и здесь важно 
не ошибиться. Юридическая 
профессия как и, допустим, 
медицина, дает те знания, ко-
торые в любом случае будут 
востребованы в жизни каждо-
го человека. Мы с правом стал-
киваемся ежедневно, хотя сами 
можем не подозревать об этом. 
Если вы действительно хотите 
быть востребованным, хорошо 
оплачиваемым специалистом, 
которого знают и приглашают 
к себе организации, то тогда я 
вижу такой путь: поступить на 
юрфак ТГУ, выбрать кафедру в 
зависимости от того, что вам к 
душе ближе: гражданское пра-
во, административное право, 
финансовое, конституционное. 
Как правило, студенты на 1 кур-
се весь первый семестр «бегают 
с круглыми глазами» и не знают 
вообще, что делать. А потомвы-
бирают, где писать дипломную 
работу, по принципу: «Вот этот 
преподаватель строгий, пойду 
писать к нему дипломную, мо-
жет он будет помягче на экзаме-
не», что является в корне невер-
ным. Не так нужно выбирать. 
Лучше пообщаться с разными 
преподавателями, посмотреть, 
какие предметы ведутся — бо-
лее обстоятельно и вдумчиво к 
этому вопросу подойти, учиты-
вая свои цели и интересы.

И еще, если вы хотите ра-
ботать в хорошей зарубеж-
ной организации, вам нужен 
юридический английский, 
получайте второе образо-
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Интервью с Алексеем Александровичем Воронцовым

Здравствуйте! Как вы 
смогли так хорошо пре-
успеть в познании такой 
сложной науки, как физика?

Ответ очень прост. Как гово-
рил великий Ленин: «Учиться, 
учиться и ещё раз учиться!». 
Читать, читать, читать. Ре-
шать, решать, решать. Иначе 
никак. Не сидеть и медитиро-
вать, а брать задачник и ре-
шать, от начала и до конца. 

Есть ли у вас какие-ни-
будь особые методы препо-
давания своего предмета, 
которые вы сами разрабо-
тали за годы практики? 

Это вряд ли можно назвать 
методом обучения, но особые 
приёмы я использую. Не то, 
чтобы это был какой-то осо-

бый подход. Я просто делаю 
то, что делать нужно. Я считаю, 
что человек, преподающий фи-
зику, должен объяснять реше-
ние задач. Как-то я приехал в 
Междуреченск на подготови-
тельный курс для 10-ых клас-
сов. Во время переменки ко мне 
подходит парень и говорит: 

- А вы всегда так задачи 
объясняете?

-А что тебе не нравится?
-Да не в этом дело. Просто 

нам всегда говорили, что нуж-
но делать так, но не объясня-
ли почему, а вы объяснили.

Я просто показываю, как и 
почему нужно так решать. 

А какие школьные пред-
меты, по вашему мнению, 
больше всего пригодятся в 
повседневнойжизни?

Ну, как я всегда говорил: 
«Физики самые крутые, самые 
умные, самые скромные». По-
этому понятно, что я считаю, 
что физика пригодится боль-
ше всего. Я могу это обосно-
вать. Любой предмет развивает 
определённые мыслительные 
операции. Физика развивает 
способность человека анализи-
ровать и синтезировать. Ника-
кой другой предмет эти умения 
не развивает в такой мере, как 

физика, а они, на мой взгляд, 
являются самыми важными. 
Следующие предметы: русский 
язык и литература. Одно дело 
уметь решать – другое смочь 
это объяснить.

А вы верите в Бога?
Нет… 
Какой совет вы можете 

дать ученикам Лицея ТГУ?
Учиться, учиться и ещё раз 

учиться. Я не помню, в какое 
время и в связи с чем это сказал 
тот самый Ленин, но… И ещё, 
главное, убивать в себе лентяя. 
В мире так много всего инте-
ресного! А когда человек при-
знает, что он ленивый, и может 
просто сказать: «ОкейGoogle» 
-вот это главное зло. 

Как же тогда побороть 
лень?

Очень просто. Главное - это 
заставить себя. Например, го-
воришь себе: «Так, сейчас с 
20:00 до 20:30 читаю книгу». 
Отключаешь интернет, ни на 
что не отвлекаешься, и вот так, 
по чуть-чуть ты приучишь себя 
работать.Умными не рождают-
ся, умными становятся!

Спасибо!
Беседовали Владислав 

Панин, Кирилл Хлебников, 
Селиховкин Михаил 10 Б.

вание параллельно с юри-
дическим. Если вы думаете 
работать в бизнесе, то нужно 
идти на второе, экономиче-
ское, образование.

Представляется, что в даль-
нейшем более востребованной 
будет гражданско-правовая 
специализация в силу особен-
ностей развития экономиче-
ских отношений.

И напоследок, может вы 
хотите что-нибудь пожелать 
или посоветовать лицеи-
стам? 

Хотелось бы пожелать лицеи-
стам усидчивости и прилежания 
в учебе в сочетании с полноцен-
ным отдыхом. Важно, чтобы 
у учащихся был свой интерес, 
который они бы могли реали-
зовывать в образовательном 

процессе. Не бойтесь общаться 
с преподавателями, роль на-
ставника очень важна особен-
но на этапе профессиональной 
ориентации, который вам всем 
предстоит пройти в недалеком 
будущем.

Спасибо большое за интер-
вью!

Беседовал Сомов Даниил, 
11 А класс
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Где вы родились?
Вряд ли ученики лицея зна-

ют это место. Хотя… Я родил-
ся в городе Семипалатинске, в 
Казахстане. После начальной 
школы, перед своим поступле-
нием в 5 класс, я переехал в Ке-
меровскую область.

Вы интересовались лите-
ратурой в детстве?

Интересовался, но не «про-
фессионально». Я любил чи-
тать, но не более того. Так про-
должалось достаточно долго, 
вплоть до 9 класса, когда увле-
чение литературой приобрело 
более серьезный оттенок.

Какаялитература и авто-
ры нравились Вам тогда? 

Естественно это были не 
Пушкин и Гоголь, в то время 
меня прельщала фантастиче-
ская литература разных времен: 
от Алексея Беляева и братьев 
Стругацких до зарубежных 
авторов. Этот период в плане 
увлечения фантастической ли-
тературой был бурным и ак-
тивным для меня – с его окон-
чанием я не могу сказать, что 
перестал читать фантастику, од-
нако характер всеобъемлющего 
увлечения она потеряла. 

Существует точка зрения, 
которая утверждает, что 
школьная программа по ли-

тературе отбивает желание 
читать у учеников. Соглас-
ны ли Вы с ней?

Я не согласен. Я считаю, что 
этот вопрос для каждого че-
ловека имеет различный от-
вет. Не может быть такого, что 
программа будет интересна 
всем, как невозможно и обрат-
ное. Каждый сам для себя ре-
шает, что ему интересно и что 
он может из этого извлечь. Но 
так или иначе, в конце концов, 
имена Пушкина и Лермонтова 
должны заинтересовать учени-
ков, они должны их знать.

Был ли у Вас любимый 
предмет в школе?

Вопрос любопытный. Как не-
которые ученики знают, я учил-
ся в физико-математическом 
классе Физико-математической 
гимназии, поэтому мой интерес 
к литературе не преобладал над 
интересом в физике или стере-
ометрии. Да, литература при-
обрела приоритетное значение, 
однако других интересов она не 
отбивала.

Как же Вы тогда нашли 
себя в преподавании литера-
туры?

В 9 классе возникла необхо-
димость отправить кого-то от 
класса на олимпиаду по литера-
туре. Это была чистая формаль-
ность, но олимпиадные задания 
показались мне интересными. 
Я неплохо себя проявил, и мне 
стало интересно, чего можно 
добиться с серьезной подго-
товкой. В 10 классе я готовился 
уже специально. Моя учитель-
ница, Учитель в полном смысле 
слова, Энже Павловна показала 
мне, что литература – это мир, 

где открыты разные направле-
ния для исследования. Лите-
ратура – это не только любовь 
к чтению, но определенная от-
ветственность за то, каким ты 
становишься в результате этого 
увлечения, какая личность фор-
мируется в тебе.

Вы занимались литера-
турным творчеством или 
журналистикой?

Да, я занимался журнали-
стикой, и как у многих моло-
дых людей, у меня был опыт в 
издании своих произведений, 
в том числе художественных. 
Мой научный руководитель 
рассказал мне, что писал свои 
стихотворения, пока не осмыс-
лил Пушкина. После этого и я 
понял, что вряд ли смогу выска-
зывать свои мысли на уровне 
великого классика. Определен-
ного «перелома» не произошло, 
но со временем я приобщился к 
созданию научных текстов, что 
оказалось не менее интересно. 
Возможно, когда-нибудь я вер-
нусь к художественной литера-
туре. Время покажет.

Какие музыка и фильмы 
Вам нравятся?

Я люблю различную музы-
ку. От обобщающего терми-
на «классической» музыки до 
тяжелой музыки, «металла». 
В каждой я нахожу что-либо 
интересное для себя. Схожее 
мнение и по отношению к 
фильмам. Однако, здесь я могу 
особо выделить фильмы цикла 
«Крестный отец», «Апокалип-
сис сегодня» и творчество Тар-
ковского.

Балюс Максим 11 Б, 
Архипова Таня 10 В

Наши преподаватели
Интервью с Евгением Олеговичем Третьяковым



Сравнительная 
диаграмма 
наших любимых 
11-х классов

Пожелания выпускникам 
от преподавателей Лицея

Юлия Робертовна
Дорогой мой 11 Б, мне очень приятно зна-

комство с вами. Всегда буду рада встречи с 
вами как с профессионалами, так и просто хо-
рошими людьми. Пусть многие двери для вас 
будут открыты! Но не все… Некоторые двери 
еще можно суметь найти, подобрать к ним 
ключ, приложить много усилий, чтобы от-
крыть и почувствовать радость победы. Удач 
вам и побед! 

Елена Павловна
Желаю вам найти свое предназначение, 

всегда быть в гармонии с собой и окружаю-
щим миром. И просто быть счастливыми! 

Людмила Дмитриевна
Я желаю вам не останавливаться на достиг-

нутом, стремиться к новому и интересному. 
В целом, будьте активными, и тогда все у вас 
обязательно получится!

***
Мечтать! Летать! И думать о прекрасном!

Во сне касаться звезд и облаков.
И верить в то, что это не напрасно.

Что в жизни нашей, будет все легко.
Надеяться на Чудо, верить в сказку.
Любить друг друга и тепло дарить.
И жить по-настоящему…Без маски.

Смеяться…Плакать??? И судьбу творить.
Дарить друг другу радость и улыбку

От счастья плакать, от любви сгорать.
И не бояться совершить ошибку…

Весь опыт жизни в Мудрость собирать.
Не думать о плохом, не жить вчерашним,

Не злиться на судьбу, когда идет не в масть…
Признаться в чувствах, быть немного греш-

ным…
И наслаждаться этой жизнью всласть!

 Евгений Евтушенко
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